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bon, beau et vrai  Yonathan

bon, beau et vrai 

Dimanche 25 avril : 4ème Dimanche de Pâques

:  Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

En ce temps-là,
Jésus déclara :
« Moi, je suis le bon pasteur, le vrai berger,
qui donne sa vie pour ses brebis.
Le berger mercenaire n’est pas le pasteur,
les brebis ne sont pas à lui :
s’il voit venir le loup,
il abandonne les brebis et s’enfuit ;
le loup s’en empare et les disperse.
Ce berger n’est qu’un mercenaire,
et les brebis ne comptent pas vraiment pour lui.

 : Tiens quand on dit le bon, beau, le vrai 
on se dit qu’il peut y avoir le mauvais, le laid, le faux.
Le faux c’est le mercenaire, le corrompu, ni fiable, ni sûr il abandonne, fuit les brebis.  
L’autre c’est le beau et bon pasteur qui s’occupe passionnément de ses brebis !!

[ on allume la bougie ]

 :  Quand  j’allume en pleine obscurité, une bougie 
à la flamme belle mais chancelante
elle met en lumière un visage, un chemin, une route...
Celui du Bon berger ...  l’autre se cache dans l’obscurité ! 

Le problème dans la vie c’est qu’il se trouve souvent un imbécile 
qui ne trouve rien de mieux que de souffler la flamme ! Comme ça...

[ Je souffle la bougie !]  

On ne souffle les bougies qu’à l’anniversaire
pour dire que les bougies qu’on souffle ont été autant d’années de flammes vives ! 
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Là, pour le coup, j‘ai soufflé la bougie.
pour dire « Noir c’est Noir et il n’y a pas d’espoir ! »

A chacune de nos messes :  on demande pardon pour nos fautes, nos abandons, 
nos trahisons, nos manques d’amour 

«  Je n’ai pas fait ce que tu aimes, je suis parti si loin de toi : pardon »  

 [Rallumons la bougie]
La lumière met en valeur le bon, le beau, le vrai 
C’est une invitation à regarder, reconnaître, contempler ce qui est bon beau vrai !
Ouvrir et lire le livre partager le pain ...
Eucharistie - commence par Eu = Bon beau  
eucharistie  =  Beau Merci !

 :  [ Prenons le bâton du marcheur, du Pasteur ]

Jésus  bâton à la main  dit  
« Je suis le bon pasteur » 

Si je veux partir en balade, en montagne,  
je vais aller chercher un guide, pour ne pas me perdre, me protéger des dangers du chemin et 
arriver au sommet !

A ton avis où penses-tu pour toi que le berger soit le mieux placé par rapport à chacun du 
troupeau :
devant ? derrière ? au milieu ? Pourquoi ? 

 
:   Moi, je suis le bon pasteur ;
je connais mes brebis,
et mes brebis me connaissent,
comme le Père me connaît,
et que je connais le Père ;
et je donne ma vie pour mes brebis.
 :  Tu dresses une table devant moi
A la table de la bergerie on se reconnaît, on vit ensemble avec Jésus !
A la table de la bergerie nous sommes appelés par notre nom
Jésus me connaît et je reconnais Jésus !
Jésus nous connaît et nous aime sa table est dressée pour chacun.
A la table de la bergerie on ouvre le Livre ! 
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:  J’ai encore d’autres brebis,
qui ne sont pas de cet enclos :
celles-là aussi, il faut que je les conduise.
Elles écouteront ma voix :
il y aura un seul troupeau
et un seul pasteur.
Voici pourquoi le Père m’aime :
parce que je donne ma vie,
pour la recevoir de nouveau.
Nul ne peut me l’enlever :
je la donne de moi-même.
J’ai le pouvoir de la donner,
j’ai aussi le pouvoir de la recevoir de nouveau :
voilà le commandement que j’ai reçu de mon Père. »

[ Une  Clé .. Le « passe porte » de la bergerie contre les loups ! ]

« J’ai  d’autres brebis qui ne sont pas de cette bergerie : étrangers »

Mais il se trouve que parfois je dis... ah je n’ai pas envie, pas le temps... de prier, de me retrouver 
à la messe ... de mettre le couvert... etc. ou même de me rendre à une invitation d’un 
copain/copine.... 

Je n’ai pas envie ok, ça se comprend !
Mais une place reste vide, un de mes copains n’est pas venus, 
il n’avait pas le temps, pas envie. Quelle est ma réaction ? 

La table de l’Eucharistie c’est pareil
 J’ai envie ou pas envie d’y venir régulièrement. ok !
Mais est-ce que je pense à celui  qui m’a invité qui m’attend !
Que va-t-il penser si je ne viens pas ? L’autre aussi à une envie ...
 
Peut-on penser que l’on peut manquer à l’autre ou même au « Tout Autre » ?

Celui qui manque est celui qui me manque !

Oui l’eucharistie « Table ouverte »

1 fois par semaine je viens à la Table bergerie/Seigneur
pour que Tous les jours la table de ma maison 
ou  ma table de jeux soit ouvertes !

Pour qu’un jour aussi à la table de ma maison
- je dis bien, pas à l’Église, mais à ma maison-
je désire inviter d’autres, amis, voisins... 
à venir partager la parole de nos vies,
la parole de Dieu & le pain de vie 

Célébrer l’Eucharistie !

Dimanche 25 Avril 2021
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